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令和２年８月２９日 

古河市議会議長 園部 増治  殿 

                                        古河市議会議員 （２１番） 増田  悟  ㊞  

一 般 質 問 通 告 書 

 

令和２年９月３日（から令和２年９月１８日まで）の第３回古河市議会定例会において、古河市議会会議規則第６２条第２項の規定に

より、一般質問の通告をします。 

なお、質問方式は、古河市議会基本条例第 11 条第 1 項に規定する（ 一括質問一括答弁方式 ・ 一問一答方式 ）で行います。 

 

大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

1.市民の安全安心と危

機管理について 

（1）利根川堤防工事について ①「利根川左岸（古河市側）築堤工事、着実にすすむ！」

とのチラシが入りました。4 年間でどれだけ工事が

進んだのか。具体的に説明してほしい。 

②「国・県とのパイプにより、地元住民の安心・安全

が着々と進む」と書いてあるが、市長はどんな行動

をして、どれだけ安心・安全が進んだのか。具体的

に説明してほしい。 

③栗橋国際カントリークラブから利根川と渡良瀬川

合流地点まで、かつ第 2三国橋から渡良瀬川のお雀

神社までの堤防強化工事は、いつまでに完了するの

か問う。 

市長 

 

 



 

大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

 （2）古河消防署建設について ①駅西に消防署をつくるにあたり、なぜ中央町広場

からスタンド跡地にかえたのか。 

市長 

（3）消防団員確保と意識の向上に

ついて 

①各団員の現在数は。家族手当カットの理由をきく。 

②全国大会での準優勝祝をしなかったのはなぜだっ

たのか。 

市長 

   

   

2.「華ある古河市」づ

くりについて 

（1）十間道路の花壇について ①花壇の花を抜き、その花壇に石を敷いたのはなぜ

か 

市長 

   

   

   

 

 


